



# Unimarc implementa jornada laboral de 40 horas en cinco sucursales de la Región

La cadena de supermercados Unimarc dio a conocer que se adhirió a la reducción de su jornada laboral a 40 horas, en el marco del proyecto que busca reducir la jornada, siendo la primera cadena en implementar esta medida. Según explicaron desde la empresa, conforme los locales vayan adhiriéndose al modelo operacional implementado, se

irán sumando de forma gradual más locales. En total, son ocho regiones del país que ya tienen esta modalidad, y en el caso del Biobío se trata de las sucursales de Unimarc Bellavista, Unimarc Concepción II, Unimarc Gómez Carreño, Unimarc Lota y Unimarc Higuera. "Para nosotros es un orgullo

tremendo poder implementar las 40 horas con cinco años de anticipación en diversos lugares de Chile. Estamos presentes en todo el territorio nacional y nos hemos propuesto realizar esta modificación de forma paulatina y ordenada para que sigamos avanzando en una mayor conciliación de la vida laboral y familiar", valoró Gerardo

Salinas, gerente de Personas de Unimarc. Pamela Castro, tesorera del local Unimarc Gómez Carreño de Talcahuano, valoró la medida, indicando que le permite contar con más tiempo para su familia. "Ha sido positiva la experiencia en esta primera semana. El contar con una hora más al día sí hace la diferencia", dijo.



La cadena de supermercados implementó esto en ocho regiones.